

Domat/Ems, 17. November 2025

PRESSE INFORMATION

EMS-GRILTECH gewinnt Grand Award bei den SPE Automotive Awards 2025

An der SPE Automotive Award Night der *Society of Plastics Engineers* feierte EMS-GRILTECH einen herausragenden Erfolg: Das Unternehmen wurde zum Gesamtsieger des Automotive Award 2025 gekürt und mit dem begehrten Grand Award ausgezeichnet. Prämiert wurde eine textile Interieur anwendung, die Grilon Garn beinhaltet, die Innovation, Nachhaltigkeit und Designfreiheit vereint. Diese Lösung, die neue Massstäbe für die Innenraumgestaltung im Automobilbau setzt, ist in enger Zusammenarbeit mit den Kunden entstanden.

Die 23. SPE Automotive Award Night fand am 6. Oktober 2025 in Bonn (Deutschland) statt und versammelte die innovativsten Unternehmen der Kunststoffbranche. EMS-GRILTECH überzeugte die Jury mit einer neuartigen textilen Lösung für das Fahrzeuginnenraumdesign. Die prämierte Anwendung demonstriert eindrucksvoll, wie Technologie, Nachhaltigkeit und Style Hand in Hand gehen können – und setzte sich gegen zahlreiche starke Wettbewerber durch.

Textile Innovation setzt neue Massstäbe

Das ausgezeichnete Bauteil stammt aus der Kategorie Body Interior und umfasst Armaturentafel, Türverkleidungselemente und Armauflage – gefertigt aus innovativem textilen Material, das neue Gestaltungsmöglichkeiten eröffnet. Die verwendete 2D-Stricktechnologie ermöglicht nahezu unbegrenzte Design- und Individualisierungsmöglichkeiten (hinsichtlich Farben und Mustern). So lassen sich Ressourcen effizient nutzen und Prozesskosten senken.

Das Konzept wurde zusammen mit BMW Group, Strähle + Hess und der Unterstützung von Karl Mayer Stoll entwickelt. Diese Kooperation ermöglichte die Verbindung von modernster Textiltechnologie mit industrieller Serienreife.

Das Grilon Schmelzklebegarn gibt es auf Basis von Polyamid und Polyester (CoPES/PET). Es ist zu 100% rezyklierbar, Ökotex- und ISCC+ zertifiziert sowie CO₂-neutral hergestellt, nach Scope 1 und 2.

Grand Award: Anerkennung für Spitzenleistung

Der SPE Automotive Award wird seit 1992 verliehen und zählt zu den wichtigsten Auszeichnungen der Kunststoffindustrie. Bewertet werden die eingereichten Projekte von einer unabhängigen Jury nach objektiven Kriterien wie Innovation, technischer Reifegrad, Wirtschaftlichkeit und Nachhaltigkeit.

2025 wurde der Preis zum 23. Mal vergeben. Prämiert wurden die besten Kunststoffanwendungen in den Kategorien Body Interior, Body Exterior, Power Train und New Mobility. Besonders innovative Lösungen erhalten zusätzlich den Innovation Award, den Grand Innovation Award, den Sustainability Award oder den Grand Award für die beste Einreichung, über alle Kategorien hinweg.

Dass textile Produkt von EMS-GRILTECH nicht nur in seiner Kategorie gewann, sondern auch als Gesamtsieger hervorging, unterstreicht die internationale Bedeutung dieser Entwicklung.

Blick in die Zukunft

Mit diesem Erfolg bestätigt EMS-GRILTECH seine führende Rolle in der Entwicklung innovativer Materialien für die Automobilindustrie. «Dieser Preis ist eine besondere Anerkennung für die Innovationskraft und das Engagement unserer Teams. Gemeinsam mit unseren Partnern haben wir gezeigt, dass Nachhaltigkeit und Design keine Gegensätze sind, sondern neue Möglichkeiten eröffnen», so die Verantwortlichen bei EMS-GRILTECH.



Das schicke Innendesign, bei dem innovatives Grilon Garn verwendet wird, überzeugte die Jury, die der EMS-GRILTECH den Grand Award verlieh.



Ansprechpartner für Fachfragen

Uwe Vogel
EMS-GRILTECH

Tel.: +41 81 632 69 19
E-Mail: uwe.vogel@emsgriltech.com



Ansprechpartner für die Presse

Jasmin Walt
Leiterin Kommunikation
Tel.: +41 81 632 72 50
E-Mail: jasmin.walt@emsservices.ch